
 Feforce GTX 960Erledigt

Beitrag von „“ vom 8. Juni 2015, 09:20

ich mache mal wieder hier auf.

Warum sollten wir keine Beta supporten wenn Apple die doch auch an normale User rausgiebt.

Zudem war darüber schon intern gesprochen, allso weiter hier.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/22482-feforce-gtx-960/?postID=174552#post174552
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